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100 LEGISLATURA —3° SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA 

Aos três dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, às nove horas e 

trinta minutos, na rua Ceará, 662-Centro, em Açailândia-MA, teve início à Sessão 

Ordinária desta Casa de Leis. Estiveram presentes os senhores vereadores 

MIN Feliberg Melo Sousa (Presidente), Epifânio Andrade Silva (Vice-presidente), 

Erivelton Carlos Ramos Trindade (Segundo vice-presidente), Udenes Pereira da 

Silva Rodrigues (Primeiro secretário), César Nildo Costa Lima (Segundo 

secretário), Thiago da Silva Ferreira, Adjackson Rodrigues Lima, Davi Alexandre 

Sampaio Camargo, Odacy Miranda da Silva, Adriano Andrade Silva, Thaís Brito 

Lugon, Cleones Oliveira Matos, Bernadete Socorro de Oliveira Araújo e Ademar 

Martins da Silva. Estiveram ausentes os senhores vereadores Josibeliano 

Chagas Farias, Lucas Alves Moura e Maycon Marcelo de Oliveira. Constatado o 

número legal, conforme alude o art. 105 do Regimento Interno, o senhor 

presidente declarou aberta a sessão e colocou em votação a dispensa da leitura 

da ata da Sessão Ordinária do dia dois de maio do ano de dois mil e vinte e três, 

OIN recebendo aprovação por unanimidade com envio da respectiva ata aos 

gabinetes dos vereadores posteriormente. Em seguida, o senhor presidente 

autorizou a leitura das proposições dos vereadores nas quais constaram 

Requerimento Conjunto 321/2023, de autoria dos vereadores Ademar Martins 

Cleones Matos, solicitando implantação de terminal rodoviário no bairro Pequiá; 

Indicação 55/2023, de autoria da vereadora Bernadete Socorro, sugerindo título 

de cidadão açailandense ao médico Antônio da Silveira; Indicação Conjunta 

15/2023, de autoria dos vereadores Cleones Matos e Ademar Martins, sugerindo 

construção de mercado municipal no bairro Pequiá; Requerimento 255/2023, de 

autoria do vereador Cleones Matos, requerendo revitalização urbana iniciando 

na rua Duque de Caxias até a rua São Luís; Requerimento 316/2023, de autoria 
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do vereador Denes Pereira, solicitando implantação do ProgrWà',Mintlaioelasaçaiiândia 

Minha vida do Governo Federal no município de Açailândia; Requerimento 

145/2023, de autoria do vereador Denes Pereira, solicitando programa de 

capacitação de agentes públicos com a finalidade de atender as mulheres 

vítimas de violência; Requerimento 298/2023, de autoria do vereador Odacy 

Miranda, requerendo manutenção com asfalto no final da avenida Pau Marfim 

no Jardim Glória City; Requerimento 312/2023, de autoria do vereador Odacy 

Miranda, solicitando criação de praça de alimentação na praça do Patizal; 

Requerimento 302/2023, de autoria do vereador Fânio Mania, requerendo 

recuperação com camada asfáltica ou tapa-buraco na rua Alimentadora Sete do 

Colina Park; Indicação 70/2023, de autoria do vereador César Costa, solicitando 

instalação de centro especializado no atendimento ao adolescente e adulto com 

transtorno do espectro autista e o Requerimento 314/2023, de autoria do 

vereador César Costa, requerendo recuperação com camada asfáltica e sarjeta 

na rua Anatalícia Carlixto até a Nelson Pereira Dias no bairro Cikel. A seguir, o 

senhor presidente autorizou a discussão da Moção de Aplausos 3/2023. Após 

os cumprimentos, o vereador Adjackson Lima esclareceu que o projeto 

Protagonismo Juvenil visa trazer as crianças às escolas e também combater a 

exploração sexual infantil. Após os cumprimentos, o vereador Cleones Matos 

destacou a gestão do prefeito, Aluísio Sousa, e a competência da Secretária de 

Educação, senhora Karla Janys, mostrando que Açailândia pode recuperar os 

alunos fora das salas de aula. Segundo o parlamentar, outro projeto relevante é 

o Ronda Escolar, pois traz segurança aos pais e alunos, ganhando toda a 

sociedade. Após os cumprimentos, a vereadora Thaís Brito parabenizou os 

envolvidos no projeto Protagonismo Juvenil e também a Secretária de Educação, 

senhora Karla Janys, fazendo com que Açailândia fique a frente de muitos 

municípios. Após as discussões, a Moção de Aplausos 3/2023 e a dispensa de 

interstícios foram aprovadas por unanimidade. Em seguida, o senhor president 

autorizou a discussão do requerimento 309/2023. Após os cumprimentos, 

vereador Adjackson Lima destacou que o asfaltamento da avenida que liga os 

bairros Vila Ildemar, Vila Juscelino e Ouro Verde é um clamor da sociedade, pois 

os moradores sofrem com a poeira, no verão, e lama, no inverno. Segundo o 

parlamentar, todo o bairro Ouro Verde necessita melhorar sua trafegabilidade. 

Após as discussões, o requerimento foi aprovado por unanimidade. A seguir, o 
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senhor presidente autorizou a discussão do requerimento 146/2023. Após os 

cumprimentos, o vereador Denes Pereira esclareceu que o pedido de uma 

central de atendimento telefónico é uma necessidade em Açailândia, pois as 

mulheres vitimas de violência precisam de um local adequado que possa atende-

las em condição de risco, urgência ou necessidade de rápida intervenção e, 

assim, incentivá-las a denunciar os casos de ameaças. Segundo o parlamentar, 

esse tipo de serviço incentiva as mulheres a perderem o medo e inibe os 

comportamentos abusivos por parte de parceiros e agressores. Após os 

cumprimentos, a vereadora Thais Brito ressaltou a relevância da proposta para 

as mulheres de Açailândia. A parlamentar destacou a criação da Secretaria da 

Mulher, visando dá suporte e atendimento àquelas que a procura e ressaltou o 

serviço do SAMU, que atende chamadas de violência através de imposição de 

Lei Federal. Segundo Thaís Brito, o feminicídio tem crescido mesmo com os 

trabalhos desenvolvidos em prol da causa feminina. Após as discussões, o 

requerimento foi aprovado por unanimidade. Logo a seguir, foram aprovados por 

unanimidade os requerimentos 205 e 234/2023, de autoria do vereador Cleones 

Matos, 231/2023, de autoria do vereador Xanddy Sampaio, 292/2023, de autoria 

da vereadora Thais Brito, 310 e 311/2023, de autoria do vereador Odacy 

Miranda, 297/2023, de autoria do vereador Ademar Martins, 300 e 301/2023, de 

autoria do vereador Fânio Mania, e 307/2023 de autoria do vereador Denes 

Pereira. Encerrada a Ordem do Dia, seguiu-se às Explicações Pessoais onde 

fez uso da palavra Erivelton Trindade, Thiago Ferreira e Feliberg Melo. Nada 

mais havendo a tratar, o senhor presidente declarou a sessão encerrada. A 

presente ata será lavrada pelo secretário e assinada por todos os integrantes da 

Mesa Diretora. 

Vice-í---D-i's-e idente-./

Segundo vice-presidente: 

Primeiro secretário: 1.\, .j ,

Segundo secretário:

.c3iiândia 


